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#775  Авторская  программа  «Триединство»  руководителя  Оздоровительного

центра «Кассиопея».
 
3 апреля 2025 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Надежда Меренкова – руководитель Оздоровительного центра «Кассиопея»;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Лука  Крымский  –  невоплощённый  Дух,  архиепископ  Симферопольский  и

Крымский, российский и советский хирург.
 
00:00 Начало видео.
 
00:20 Выдержки из конференции.
«…Я не ожидала, что эта моя работа такой эффект даёт…»
«...И каждый, кто попадает на сеанс, попадает не случайно. Попадает только тот,

кто готов к этим изменениям…»
«...Когда  Надежда,  мой  контактёр,  работает  с  человеком  по  программе

«Триединство», я вижу её энергетику, я нахожусь рядом...»
«...Ирина: То есть просто нажатие на точки не тем человеком даст не тот эффект.
Надежда: Вот так вот!..»
 
01:07 Представление участников.
Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь

контактёром с внеземными цивилизациями, с Духовным миром, с тонкоматериальными
цивилизациями.

Сегодня  я  пригласила  для  беседы  представителя  инопланетной  цивилизации  –
МидгасКауса  с  планетой  Эслер,  а  также  попросила  прийти  представителя  Духовного
мира, который уже с нами был, мы с ним общались – это Дух Луки Крымского. Я его тоже
пригласила как представителя невоплощённого Духа.

Почему я их пригласила? Потому что у нас пойдёт речь о новой системе, о новом
проекте в «Кассиопее», руководителем которого являются Надежда Викторовна и Лука
Крымский. Дух Луки Крымского имеет к этому самое непосредственное отношение.

Надежда: Добрый  день,  дорогие  друзья!  У  нас  уже  была  одна  передача.  Я
представилась, и тогда мы говорили о тестировании на аппарате «Оберон», я рассказывала
о тонкостях работы с ним. Потом говорили про японский массаж, тоже я осветила, что это
такое,  как  он  работает.  А  наша  вторая  передача  будет  посвящена  моей  авторской
программе, которая называется «Триединство», то есть соединение трёх начал.

Ирина: Отлично.
Надежда: Да, я сейчас постараюсь рассказать об этом.
 
02:43 Авторская программа «Триединство». Первый этап – работа с животом.
Ирина: Расскажи, пожалуйста, что это.
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Надежда:  Она состоит из трёх этапов. Первый этап – это работа с животом над
пупком и под пупком: верхняя часть живота – нижняя часть живота.  Но если вы себе
представляете,  что  это  висцеральный  массаж,  то  это  не  висцеральный  массаж,  сразу
скажу.  Это работа с фасциями,  и это очень тонкая  работа.  Можно сказать,  с энергией
живота по проекциям органов. Я не затрагиваю органы, никакой «проминашки», то есть
глубокого  воздействия  на  них  здесь  нет,  поэтому всё  идёт  очень  нежно,  мягко,  очень
интеллигентно, и напряжения никакого не возникает.

Но в то же время это очень серьёзная работа. Частью я это изучение проходила у
немецкого профессора из Ганновера, оттуда взяла кое-что для себя, и часть – это уже мои
наработки. В принципе, программа с животом была у меня уже отлажена. То есть я не
начинаю  с  ней  работать,  а  уже  годами  этим  занималась.  Поэтому самое  лучшее,  что
выбрала из этих программ, я соединила именно в этом трёхначалии.

Чем хороша эта программа,  чем она интересна?  Она воздействует  не  просто на
фасции.  Фасции  –  это  соединительная  ткань,  на  жировой  прокладочке  нашей  она
находится. Фасции покрывают все наши сосудики, нервы, они везде. В принципе, это как
защитный слой. И когда на таком тонком уровне идёт воздействие – это не просто ручная
работа, а я стараюсь ещё уровень энергетики подключать. И вот здесь как раз помогает
Лука Крымский. Я обращаюсь к нему, очень-очень его прошу, и он помогает, даёт такую
возможность – именно с духовного плана я получаю возможность этой работы.

Что это даёт в конечном счёте? Я приведу пример одного из таких эффектов (у нас
есть  обратная  связь  с  этим  человеком,  и  это  не  единственный  случай,  когда  очень
положительный эффект был). Пришла пожилая женщина, у которой в её 72 года не только
мышцы  живота  были  уже  очень  ослабленные,  но  даже  опущение  органов  шло:  её
проблемой  было  выпадение  прямой  кишки.  Она  не  могла,  скажем,  без  напальчника
сходить в туалет (я все эти вещи своими именами называю). Так вот, после первого сеанса
я была сама крайне удивлена, даже не ожидала такого эффекта – у неё кишка втянулась.
Помимо этого, ещё маточка приподнялась. То есть представляете: у 72-летней женщины
вот такой эффект! Её восторгу просто не было предела, так же, как и нашему, потому что
мы не ожидали такого эффекта.

Помимо  этого,  ещё  очень  хорошо  уходят  объёмы,  то  есть  «первичка»  идёт  по
работе с животом как раз на устранение обменных проблем, обменных процессов. А это и
углеводный обмен,  и  жировой (липидный),  и  водно-солевой обмены,  и  так  далее.  Это
самое основное. Для меня задача – это именно с обменными делами поработать.

Но эффект ещё идёт какой – многие женщины замечают, что у них уходит вес с
живота, с талии. И мы проверяли размеры, мне просто даже было интересно, насколько
это  эффективно.  «Говорят,  –  думаю,  –  дай  я  проверю!»  За  первый  сеанс  где-то  2–3
сантиметра уходило, и был даже случай, когда у девочки из Подольска на 12 сантиметров
ушёл животик, уменьшилась талия. Это вообще, конечно, прогресс. Причём я при этом не
использую  никаких  дополнительных  средств,  кроме  ручной  работы  –  только  руки
работают. Это первый вариант.

 
07:16 Второй этап – работа в области пупка с маслом, медитация.
Надежда:  Второй вариант  –  идёт  работа  с  пупком.  Вы знаете,  что  пупок  –  это

сакральное место, соединение наших семи женских поколений. Вот представьте мамочку,
которая носит ребёнка: вот зародилась только маленькая клеточка, вот пуповинка пошла,
соединение этого малыша, этой крошечки с материнским началом. И вот этот пупочек,
когда ребёночек уже родился, у него остаётся, «печони» называется – вот этот маленький
кусочек внутри. В этом кусочке как раз родовая память собирается.

И  я  ставлю  баночку,  для  того  чтобы...  Представьте  себе:  женщина,  которая  в
течение жизни осуществляла подъём тяжестей, роды, и может быть даже не одни. Мы же
все,  женщины,  знаем,  что  такое  таскать  сумки,  авоськи  и  малыша  на  руках.  И,
естественно,  и  опущение  органов  идёт,  и  пупочек  наш опускается  и  даже  смещается.



Поэтому моя задача поставить его на место.
Надежда: Я сейчас, если время позволяет, даже такой маленький пример приведу.

Я  проводила  такую  медитацию  с  пупком,  и  вам  даже  могу  сейчас  рассказать,  это
интересная штука.

Вот представьте себе: вы ложитесь на спину перед сном, берёте две-три капельки
масла, хорошего масла – оно может быть на травах всевозможных, например, иланг-иланг
или перечная  мята,  любое из  хороших таких  масел.  Две капельки  капнули  в  пупочек,
пальчик  вставили  и  размазали  по  часовой  стрелочке  взад-вперёд,  взад-вперёд,  то  есть
север-юг-запад-восток  –  четыре  точки,  четыре  конца  света.  И  потом  это  маслице
потихонечку  мы  вынимаем,  обволакиваем  вокруг  животика,  круги  такие  делаем.  Это
очень  полезно  для  улучшения  работы  пищеварения,  для  работы  тонкого  и  толстого
кишечника такой массаж полезен.

Но  это  ещё  не  всё.  Вы  можете,  прикрыв  глаза  маской  для  медитаций,  просто
представить вот эту маленькую точку, пупочек, ваш «зародыш», как говорится, и себя в
нём. Маленькую крошечку, в которой только эктодерма, энтодерма и мезодерма, то есть
вот эти лепесточки зарождаются,  из которых получается жизнь,  всё развивается – ваш
позвоночник,  потом нервная система,  система кроветворения. Так вот,  вы – маленький
такой кусочек.

А дальше представьте, что из этого вот пупочка расцветает цветок как бы, и вы в
этот цветочек вся уходите, он вокруг вас, как кокон. Вот представляете: бабочка и куколка
бабочки,  кокон.  Вы  в  этот  кокон,  как  в  цветок,  вся  уходите  и  остаётесь  в  нём.  И
представьте, что это мамин животик, что вы как бы заново рождаетесь.

Сейчас, может быть, сложно это представить, но если это попробовать раз, два, три,
то у вас получится. Это будет такой класс! Я просто на себе это испытала, попробовала.
Ощущение, как будто прилив воздуха получила, как будто организм какое-то обновление
получает.

И вот потом, через какой-то промежуток времени, вы побыли в этой «капсуле» и
начинаете  её  сворачивать:  пупочек  опять  раскрывается,  и  вот  этот  цветочек  с  семью
лепесточками заходит внутрь, и всё.

Вот  такая  медитация,  она  очень  приятная,  это  я  просто  как  бы  в  дополнение
рассказала,  потому  что  это  можно  самостоятельно  делать.  Не  будем  больше
останавливаться на пупке, это система ещё славянских технологий.

 
11:26 Третий этап – работа со спиной с помощью квантового светодиода.
Надежда:  И  третий  вариант  –  это  работа  со  спиной.  Что  туда  входит?  Это

квантовый  светодиод.  Его  белый  луч  абсолютно  холодный,  не  тёплый,  нагревания
никакого  нет,  он  направлен  на  работу  со  спиной.  Что  он  делает?  Квант  пробивает,  в
смысле, проходит на 6–8 сантиметров в глубину, то есть через кожу, и попадает дальше в
тело. И когда я провожу этим прибором по спине, то здесь в первую очередь идёт работа
на  мышцы.  Мышца  «выкидывает»  молочную  кислоту,  она  освобождается.  «Зажатая»
мышца получает второе дыхание. Это одно из направлений, но не самое главное.

Основное  –  это  то,  что  начинает  улучшаться  работа  нашей  системы
кровообращения.  Почему?  Потому  что  квант  света,  проходя  внутрь,  соединяется  с
эритроцитом, с клеткой крови, и выбрасывается собственный синглетный кислород – тот
кислород,  который  вырабатывается  организмом,  но  который  зажат,  спрятан  и  не  даёт
организму  насытиться  им,  то  есть  вызывает  гипоксию  (кислородное  голодание),
закисление клеточное. И вот как раз этот прибор позволяет кислороду выйти наружу, то
есть он идёт, поступает в клеточку, и организм получает полное насыщение. Вот в чём
ценность. Это третья процедура.

 
13:02 Кому показана программа «Триединство»?
Надежда: Поэтому я всё это вместе объединила и называла «Триединство».



Естественно, мне очень хочется, чтобы, попадая в наш Центр, вы попробовали эти
процедуры на себе. Я думаю, что особенно они показаны женщинам. Это неважно, какого
возраста человек, я не ставлю таких меток – столько тебе лет, или столько тебе лет, они
полезны  всем.  Потому  что  в  наше  время,  с  нашей  экологией,  питанием  не  очень
качественным (какие продукты мы покупаем!), не всё бывает благополучно со здоровьем.
А ещё бывают стрессовые ситуации. Поэтому все эти процедуры, конечно, дают очень
высокий эффект. Я их даже просто от себя рекомендую.

Вот, я рассказала, и мне бы очень хотелось услышать мнение кураторов.
Ирина: Благодарю. Ты так всё подробно рассказала, что уже и вопросов нет: всё

понятно,  всё обосновано и,  что самое важное, подкреплено практическими примерами.
Потому что ты мастер, который непосредственно работает с этой системой. Поэтому я бы
сама позадавала тебе вопросы. Но хорошо, давайте позадаём вопросы вашим кураторам.

Надежда:  Я с удовольствием отвечу,  но хочу послушать  мнение кураторов,  для
меня это очень важно.

 
14:45  МидгасКаус  о  Надежде  Викторовне  и  происхождении  методики

«Триединство».
Ирина: Я прошу высказаться МидгасКауса, как биолога. Потому что он находится

здесь, около меня, в астральном теле, и через мой мозг воспринимает всё, что происходит,
всё, что ты рассказывала. Я прошу тебя, МидгасКаус, прокомментировать с точки зрения
биологии  Межзвёздного  Союза,  так  скажем,  что  такое  «Триединство»,  что  оно  даёт?
Каково твоё мнение?

(МидгасКаус) Я хочу, во-первых, поблагодарить Надежду Викторовну: она очень
хороший,  тонкий,  очень чувствительный и опытный контактёр и проводник через себя
Божественных энергий.

Надежда: Спасибо.
Ирина  (МидгасКаус): И  то,  что  получила,  она  получила  частично  от  меня,

частично  от  святителя  Луки  и  от  Архангела  Рафаила,  который тоже передавал  ей  эту
систему. Ну и частично это было воспоминанием её Души, которое было инициировано её
Высшим Я, так как в некоторых своих прошлых воплощениях она занималась подобными
практиками, то есть была целителем.

Надежда: Здорово!
 
16:41 МидгасКаус о методике «Триединство», её пользе для пищеварительной

системы.
Ирина (МидгасКаус): Что касается «Триединства», то это манипуляции не только

на  физическом  уровне,  путём  воздействия  на  биоактивные  точки  живота,  как  тут
объясняла Надежда Викторовна, на фасции, то есть связки, на мышцы, на пупок. Да, там
идёт прикосновение в определённых точках. Но вместе с этим прикосновением передаётся
энергия эфирного плана, и она запускает регенерацию тканей и очищение организма, и
гармонию метаболизма через запись такой программы в эфирной матрице человека.

А  почему  именно  с  животом  идёт  работа?  Как  здесь  объясняла  Надежда
Викторовна,  потому  что  работая  с  животом,  мастер  работает  не  только  с  мышцами
живота,  но  и  с  органами  пищеварения.  От  эффективной  работы  всех  звеньев
пищеварительной  системы  зависит  качество  переработки,  то  есть  использование  всей
пищи,  которую  вы  употребляете,  даже  вне  зависимости  от  её  качества.  Самая
качественная пища тоже может быть переработана по-разному. Это первое.

То есть и ваше здоровье, и долголетие, и длительность сохранения молодости и
бодрости во многом зависят от вашей пищеварительной системы, от качества её работы.
Также  от  этого  очень  сильно  зависит  сила  вашего  иммунитета.  То  есть  функции,
заложенные в иммунную систему, позволяющие ей эффективно распознавать патогенные
для  организма  микроорганизмы  и  многоклеточных  паразитов  и  эффективно  их



обезвреживать.
Известно, что кишечник состоит из петель. То есть он не ровно лежит, а изогнут,

для того чтобы там было больше места, то есть была бóльшая вместимость. Известно, что
каждую петлю кишечника окружает лимфатическая ткань, то есть такие лимфоузлы – это
лимфатическая система кишечника. И там созревают и «обучаются» лимфоциты - главные
«начальники»,  так  скажем,  всех  лейкоцитов,  то  есть  клеток  иммунной  системы.  И  в
кишечнике, в его лимфатических узлах, они получают незаменимый опыт взаимодействия
с белками и с другими веществами, поступающими из внешней среды, то есть чуждыми
организму.

Если  эта  система  будет  настроена  неправильно,  иммунитет  может  реагировать
тогда,  когда  вещество  безопасно,  вызывая  аллергические  реакции  или  аутоиммунные
заболевания,  и  не  реагировать  тогда,  когда  нужно  бить  тревогу  –  например,  при
хронических  воспалительных  процессах,  подтачивающих  здоровье  и  загрязняющих
организм токсинами, а также онкологических заболеваниях.

Программа «Триединство» помогает настроить эфирные матрицы и лимфатические
узлы  кишечника  таким  образом,  что  иммунная  система  восстанавливает  такую  свою
способность,  которую  она  приобрела  при  рождении  человека.  То  есть  это  как
возрождение.

Надежда: Как здорово!
Ирина  (МидгасКаус): Это  что  касается  иммунитета.  А  что  касается  конкретно

пищеварительной  системы  –  кишечника,  желудка,  поджелудочной  железы,  печени,
желчного  пузыря,  селезёнки,  то  в  них  все  ферменты  приходят  в  норму  за  счёт
гармонизации между собой клеточного метаболизма. Это происходит и из-за воздействия
на биоактивные точки, и из-за воздействия на эфирные матрицы.

 
22:13  МидгасКаус  о  механизме  воздействия  фотонного  луча  на  клеточном

уровне.
Ирина  (МидгасКаус): Теперь,  что  касается  квантового  луча.  Я  знаю,  что  это

фотонный  луч.  Фотон  –  это  квант  света,  который  настроен  таким  образом,  что  он
проникает в тело человека и вызывает в нём очищение от токсинов. И он проникает не
только  в  мышцы,  но  и  (показывает)  до  позвоночника  доходит,  то  есть  до  костных  и
хрящевых  структур.  Там  фотоны  встраиваются  в  мембраны  клеток,  точнее,  в  атомы
мембран клеток.

Я  говорю  просто,  чтобы  люди  понимали,  сам  процесс  сложнее.  Фотоны
встраиваются в атомы, которые являются структурной частью мембран клеток. Ещё они
несут с собой световую информацию из эфирного поля самого мастера и его куратора. То
есть  фотон  как  квант  –  он  же  окружён  эфирной  энергией  –  ещё  является  носителем
мыслеформы.  И  всё  это  вместе  представляет  такой  эффект,  что  мембраны  клеток
синхронизируются и гармонизируются между собой, и на каждый вид ткани это оказывает
специфическое целительное воздействие.

Во-первых, на мышечную ткань, на миоциты, то есть клетки мышц – и гладких
мышц,  и  поперечно-полосатых,  которые  являются  каркасом  вашего  тела,  благодаря
которым вы двигаетесь. У миоцитов тоже есть мембрана. И воздействуя на неё, фотон,
заряженный эфирной силой и духовным Светом Надежды и её кураторов – Архангела
Рафаила  и  Луки  Крымского,  вносит  такие  изменения  в  мембрану,  что  клетка  мышцы,
миоцит,  избавляется  от  молочной  кислоты.  После  каждого  сеанса  у  него  на  35–40%
активизируется  его  собственная  система  митохондрий.  Он начинает  более  эффективно
использовать  глюкозу  для  синтеза  аденозинтрифосфорной  кислоты.  И  начинает
превращать  аденозинтрифосфорную  кислоту  в  аденозиндифосфорную  кислоту  по
наиболее выгодному биохимическому пути, что приводит к росту энергии.

Надежда: Поэтому и животик сбавляется.
Ирина  (МидгасКаус): Это  приводит  к  росту  энергии  в  мышцах  и  улучшает



транспорт глюкозы через мембрану клетки. Что может помочь действительно людям с так
называемым метаболическим синдромом, то есть с нарушением транспорта глюкозы.

Надежда: Цикл Кребса.
Ирина (МидгасКаус): Да.
Что  касается  воздействия  на  кости,  на  суставы,  когда  им  по  спине  проводят…

Потому что в позвоночнике тоже есть суставы. Вы же вот так сгибаетесь. Поэтому там не
одна кость, а тоже есть суставы. Позвоночник является центральной системой, к которой
прикрепляются все кости скелета. Это ваша центральная опора, как и у всех позвоночных
существ.

И когда фотонный луч попадает на костную систему...  Клетки кости называются
остеоцитами,  у  них  тоже  есть  свои  мембраны.  Так  вот,  воздействуя  на  мембрану
остеоцитов,  выстраивающиеся  фотоны гармонизируют  содержание  в  ней  и  в  клетке  в
целом фосфата кальция. Например, замедляют вывод фосфата кальция из клетки, то есть
останавливают развитие остеопороза, укрепляют кости.

Надежда: Это вообще классно!
Ирина (МидгасКаус): А клетки хрящей называется хондроцитами. На хондроциты

тоже идёт воздействие так, что они начинают выделять суставную смазку, состоящую из
комплекса белковых веществ, более интенсивно, и от этого позвоночник становится более
гибким.

Также там есть и нервные стволы – внутри позвоночника проходит спинной мозг,
вы его так называете, но мы его называем «нервный ствол». Это такой, можно сказать,
кабель  связи  головного  мозга  со  всеми  внутренними  органами.  Кроме  того,  вдоль
позвоночника располагаются так называемые нервные узлы, скопления нервных клеток –
нейронов,  которые  выполняют  функцию  управления  выделением  гормонов  клетками
желёз внутренней секреции. То есть они выполняют нейрогуморальную функцию.

Воздействуя  на  мембраны  нейронов,  этих  нервных  узлов,  фотонный  луч
способствует  нормализации  выделения  гормонов,  чтобы  они  в  нужных  количествах
выделялись, и способствует исцелению гормональных заболеваний.

Надежда: Здорово!
Ирина  (МидгасКаус): А спинной мозг, то есть вот этот нервный шнур, нервный

канал, в нём заложена такая функция, как управление стволовыми клетками. Стволовые
клетки – это такие клетки, которые могут превращаться в любые другие. Через них можно
влиять на ДНК в момент воздействия и квантового луча, и программы «Триединство», в
той части, которая проводится с животом, через Надежду Викторовну.

Я просто присутствовал на этих сеансах и видел, что направляют такие энергии
Архангел Рафаил и Лука Крымский, и они воздействуют на уровне эфирных матриц таким
образом, что вот эти стволовые клетки приостанавливают действие гена старения.

Надежда: Это вообще бомба!
Ирина  (МидгасКаус): То  есть  это  вот  как  такая  консервация,  что  ли,  идёт.  Но

эффект от этих процедур не единоразовый, а накопительный. То есть не за один раз –
одного раза мало, получишь маленькую порцию этих энергий, но организму требуется
время,  чтобы  их  ещё  усвоить,  чтобы  адаптироваться  к  ним,  чтобы  тело  работало  по-
новому.

 
30:57 МидгасКаус о пуповине и её связи с родом.
Ирина (МидгасКаус): Что касается пупка, я ещё хотел бы сказать.
Да, действительно, пупок – это место прикрепления пуповины к развивающемуся

телу ребёнка, через которую идёт обмен кровью. У ребёнка же есть уже своя кровеносная
система, своя кровь, и у матери своя. Даже группы их могут не совпадать. Тем не менее,
через  пуповину  происходит  обмен  тех  веществ,  которые  есть  в  крови  матери,  и  тех
веществ, которые есть в крови ребёнка. То есть пуповина для плода, для развивающегося
ребёнка, пока вы жили в животе мамы, заменяла вам работу вашего сердца и лёгких, и



пищеварительной системы.  Вы через  неё  дышали,  вы через  неё  кушали,  вы через  неё
выводили продукты обмена.

Пуповина  – это сердце ребёнка.  И на энергетическом уровне  там есть  матрица,
эфирная  матрица  пупка.  Даже  после  рождения  ребёнка  эфирные  матрицы  пупка
сохраняют  связь  с  родителями  до  14-и  лет.  А  после  прерывания  связи  с  родителями
эфирные матрицы пупка сохраняют связь с эгрегором рода в целом. Потому что, хотя у
вас уже сформировалась ваша собственная аура, ваши собственные чакры, вы уже сами
влияете на свою энергетику, но всё равно через тело вы являетесь частями своего рода.

Потому что ДНК, заложенная в вас, взята от мамы и от папы, а ими была взята от
других ваших предков.  И там, в эфирной матрице пупка,  пуповины, это всё заложено.
Потому что пуповина была местом соприкосновения ваших энергий, вашей структуры и
структуры мамы как носителя энергии рода. Поэтому да, ты совершенно точно сказала,
что это материнские энергии. В первую очередь, потому что через пупок вас питала мама.

Но, конечно, через пупок можно активировать и энергии мужского ДНК, мужского
рода. Ведь ваш эгрегор рода состоит из предков как мужских, так и женских. И все они
дали вам жизнь. Все, начиная от первых людей, от первых восемнадцати людей. И потом,
через поколения, через три миллиона лет, появились вы. И вся эта цепочка людей за три
миллиона лет есть в вашем родовом эгрегоре, их энергии.

Доступ к ним можно получить разными способами, например, через медитации. Но
в данном случае можно получить доступ к этим энергиям и через работу с пупком, через
вот эту «баночку». Это не просто баночка, это инструмент активизации клеточной памяти,
первой клетки,  которая  была заложена.  Я имею в виду первую клетку вашего тела,  в
которую вы как Душа ввели свои энергии, когда пришли на воплощение.

Надежда: Ой, как сложно!
Ирина  (МидгасКаус): Через первую клетку идёт активация её ДНК – эталонной,

первородной ДНК, которая была в вас заложена, и в которой содержится информация обо
всех ваших родовых задачах, проблемах. Здесь идёт их выявление и отработка. То есть это
ещё работа с родовой кармой.

 (Ирина) Так, ну как тебе его ответ?
Надежда: Не то слово! Я вся в шоке сижу просто, я не ожидала, что эта моя работа

такой эффект даёт. У меня слов даже нет.
Ирина: Вот, это МидгасКаус говорит.
Надежда:  Я так тебя благодарю, потому что ты мне глаза открыл! Я думала, что

просто работаю и работаю, стараюсь, а тут оказывается, такие эффекты получаются. Это
вообще чудо!

 
36:08 О важности состояния целителя в сеансах «Триединства».  
Ирина  (МидгасКаус): И  каждый,  кто  попадает  на  сеанс,  оказывается  здесь  не

случайно. Попадает только тот, кто готов к этим изменениям.
Надежда: Это здорово! Будем стараться, как можно.
Ирина: Я  прошу  теперь  подключиться  Луку  Крымского.  Его  Дух,  напоминаю,

находится на 22-м уровне, это Ангел-Консультант. У нас с ним был прямой эфир. И он
является  куратором Надежды Викторовны. Я прошу его рассказать  нам тоже со своей
духовной точки зрения о пользе методики «Триединство».

Сейчас МидгасКаус рассказал о клетках, обо всём этом сложном обмене веществ.
Что происходит он с помощью не только физических нажатий на точки, но и с помощью
энергии целителя и его куратора. То есть просто нажатие на точки не тем человеком даст
не тот эффект.

Надежда: Вот так вот!
Ирина: Потому что ты проводник, то есть идёт биоэнергетическое воздействие.
(МидгасКаус) Но тебе тоже важно восстанавливаться – отдыхать, восстанавливать

свои энергии. Конечно, ты не только свои тратишь, там через тебя её кураторы посылают,



но твоя тоже частично уходит. Поэтому тебе важно высыпаться, полноценно питаться и,
конечно же, радоваться жизни. Чтобы полностью быть самой в тонусе и в здоровье, чтобы
не истощить себя.

Надежда: Спасибо!
 
38:01 Лука Крымский о Надежде Викторовне.
Ирина: Да, вот Лука Крымский полностью присоединяется. Он говорит: «Я к тебе

отношусь, как к своей дочери». Показывает, что он тебе как отец.
(Лука  Крымский)  Когда  ты  работаешь  с  человеком,  я  посылаю  тебе  энергии.

Дорогие  друзья,  когда  Надежда,  мой  контактёр,  работает  с  человеком  по  программе
«Триединство», я вижу её энергетику, я нахожусь рядом либо в форме фантома (но я всё
равно через него наблюдаю), либо сам прихожу. И я могу сказать, что её мысли в этот
момент не отвлекаются на бытовые нужды, она не летает и не бродит где-то мысленно, её
мысли  сосредоточены  на  человеке.  Она  желает,  чтобы  он  выздоровел,  чтобы  он  был
счастливым, и представляет его тело здоровым и сильным.

Эти мыслеформы она вкладывает с помощью эфирных энергий. Именно потому,
что она относится с вниманием и любовью к каждому человеку, даже когда у неё много
приёмов,  она  всё  равно  нацелена  на  помощь  каждому  и  не  отвлекается  на  свои
собственные  дела.  Именно  по  этим  качествам,  таким  как  ответственность,
доброжелательность, вера в нас, вера в Бога и вера в себя, по совокупности этих качеств
мы выбрали её как своего проводника.

Надежда: Благодарю!
Ирина: Он сказал, что ты мысли направляешь. Что скажешь?
Надежда: Спасибо! Здорово! Я очень благодарна.
 
40:17 МидгасКаус о пользе «Триединства» при аутоиммунных заболеваниях.
Ирина: Вопросы ещё есть к ним? Мы уже всё объяснили.
Ведущая  за  кадром: Ириша,  можно  задать  вопрос?  Затронули  тему  (Мид

упомянул)  про  аутоиммунку.  Сложная  тема,  в  классической  медицине  она  не
регулируется.  Мы  можем  только  иммунитет  снижать,  чтобы  собственные  клетки  не
атаковали. А Мид говорит, что через «Триединство» можно, оказывается,  добраться до
нормализации и иммунитета настолько, чтобы не было аутоиммунки. И сколько нужно
процедур для такой гармонизации?

Ирина  (МидгасКаус):  Конечно,  как  и  со  всеми  средствами,  необходима
дополнительная работа по устранению духовных причин, потому что всё должно быть в
комплексе. Я как биолог, психолог и специалист по работе с землянами, за комплексный
подход к человеку как к единой физико-духовной – и физической, и духовной – системы.
А Надежда  Викторовна  воздействует  и  на  физическое  тело,  и  на  эфирное,  можно так
сказать.

Сколько нужно сеансов – зависит, так сказать, от степени запущенности проблемы:
насколько нарушен иммунитет, что происходит с лимфоузлами в кишечнике, и, конечно
же, от устранения ещё духовных причин. Чем больше человек устранил духовных причин,
то есть тех блоков, которые привели к разбалансировке иммунной системы, тем больший
и быстрый эффект даст и программа «Триединство».

Но она способна поддержать человека и тогда, когда он только ещё работает над
собой,  когда  он  только  ищет  блоки,  ходит  к  Высшему  Я,  потому  что  не  у  каждого
человека это получается быстро, бывают разные ситуации. Например, бывает, что человек
не может осознать что-то или простить себя или кого-то другого.  Энергия этой обиды
дезориентирует  клетки иммунитета,  и они начинают видеть везде врагов. Даже в этом
случае  постепенная,  длительная  работа  с  программой  «Триединство»  способна  в
значительной мере снизить симптоматику аутоиммунных заболеваний.

Надежда: Здорово!



 
43:08 Сколько нужно проходить сеансов?
Ирина (МидгасКаус): Конечно, смотря каких и смотря у какого человека, но я бы

рекомендовал  в  этом  случае  пройти  с  перерывами  не  менее  25–30  сеансов.  То  есть,
например, 10 сеансов прошёл (когда каждый день по сеансу), потом должен быть перерыв
для усваивания.  Обязательно нужен перерыв, для того чтобы клетки приспособились к
этим воздействиям и смогли интегрировать эти эфирные матрицы, то есть на основе их
построить  новые  физические  клетки.  Для  этого  требуется  время  перерыва  где-то  в
пределах 14–20 дней (то есть 2–3 недели). А потом можно повторить.

Надежда: Спасибо!
Ирочка, спроси, пожалуйста, у Мида: к нам приезжают группы, и они находятся

здесь неделю. Вот за неделю, если это 3–5 сеансов, эффект уже какой-то определённый
положительный пойдёт? Этого достаточно на какое-то время будет?

Ирина  (МидгасКаус): Да,  будет  усиление  иммунитета,  очищение  от  токсинов,
гармонизация,  то  есть  налаживание  обмена  веществ  и  значительное  улучшение
настроения. Потому что ворсинки кишечника будут потреблять и всасывать из пищи и
отправлять в кровь столько аминокислот, из которых состоят гормоны счастья и радости,
что это будет способствовать ещё и значительному улучшению настроения, бодрости, а
также  устранению стрессов  и  депрессии.  То есть  будет  идти  воздействие  на  головной
мозг.

Надежда: Гормоны эндорфина, я поняла.
Ирина (МидгасКаус): Да, они же тоже состоят из аминокислот, которые проходят

через кишечник. И даже неделя оздоровления может поспособствовать тому, что человек
укрепит  свой иммунитет,  в  значительной  мере  очистит  свои  клетки  от  разнообразных
токсинов, наладит обмен веществ и начнёт исцеление от хронических заболеваний.

Надежда: Прекрасно!
 
45:54 Благодарности.
Надежда: Ну  что,  я  очень  благодарна  МидгасКаусу  за  такой  полный,  очень

объёмный анализ этой программы! Я благодарна Луке Крымскому, моему куратору, за то,
что он присутствует рядом, постоянно поддерживает,  даёт свою духовную энергию! Я
очень благодарна им! И буду работать во благо людей с превеликим удовольствием.

Ирина (МидгасКаус и Лука Крымский): Благодарим.
(Ирина) Благодарю Надежду Викторовну за её служение людям и за этот метод

тоже,  и  за  всё,  что  она делает  для  людей!  Благодарю её  также  от  имени всех людей,
которые меня просили передать благодарности, и от имени всех людей, кто у неё был!
Действительно это очень светлая Душа.

Надежда: Спасибо!
Ирина:  Благодарю Луку Крымского, невоплощённого Духа, посылаю Свет своей

Любви. Благодарю МидгасКауса за интересные ответы и разбор методики «Триединство».
Благодарю своё Высшее Я за помощь в этом контакте! Мне было очень интересно.

 
47:06 Ирина о своём опыте лечения у Надежды Викторовны.
Ирина: Я сама была у Надежды Викторовны на сеансе – естественно, мне было

очень интересно попробовать всё на себе. Я говорю вам: очень интересный эффект! Я не
ходила туда много раз, а была, может, один-два раза, сейчас уже не вспомню. Но чтобы
почувствовать эффект, я нашла время. Ведь обычно я сама или принимаю людей, или ещё
что-то делаю, но вот решила пойти и попробовать на себе.

И я прислушивалась к энергиям, которые там есть, и я видела всех, кто там был –
там  не  только  приходил  Лука  Крымский  и  Архангел  Рафаил.  Там  много  кто  ещё
приходил, на самом деле – и из Духовного мира, и из тонкоматериальных цивилизаций.
Здесь назвали только основных, кто бывает всегда. Но для каждого человека будет свой



запрос,  и  запрос  подаёт  Высшее  Я  целительницы  и  её  куратор.  Запрос  подаётся  в
Духовный мир – пригласить тех, кто поможет этому человеку.

Эффект такой, что действительно чувствуешь лёгкость, радость, чувствуешь, как
весь организм «пересобирают», перенастраивают, и он начинает работать по-новому. То
есть и на самом сеансе,  и после сеанса этот эффект держится достаточно долго. Очень
удивительная и светлая система. Рекомендую попробовать.

Надежда: Благодарю!
Ирина: И написать отзывы о методе «Триединство» и на нашем сайте, и под этим

видео, если вы уже проходили – интересны и ваши ощущения, дорогие друзья.
Надежда: Это было бы здорово.
 
49:10 Просим присылать отзывы.
Ирина: Так  что,  если  вы планируете  в  будущем  приехать  к  нам  и  пройти  эту

методику, я прошу вас не забывать об этом видео, вернуться и поделиться своим опытом.
Людям будет  очень  интересно.  Потому что,  конечно  же,  мы помним,  что  воздействие
каждой  системы,  каждого  препарата,  каждого  лекарственного  растения,  каждой
целительской  системы  индивидуально.  Поэтому мы просим вас,  конечно  же,  делиться
своими  отзывами.  И  Надежде  Викторовне,  я  уверена,  тоже  будет  очень  интересно  их
почитать.

Надежда: Конечно.  И всегда  интересно людям, которые приезжают,  почитать  и
услышать мнение других людей. Потому что, когда они думают: «Стоит это, не стоит...»
Одно дело – мастер рассказал, а другое дело, когда они услышали уже мнение тех, кто
прошёл эту технологию.

Ирина: Да. Так что, если вы были и хотите что-то написать – какой эффект был,
что вы чувствовали, в чём вам стало легче, и вообще какой был долгосрочный эффект – я
прошу вас написать.

 
50:25 Заключение.
Ирина: Итак, дорогие друзья, я благодарю вас за то, что вы посмотрели это видео.

Приглашаю всех в наш Центр, на наши ретриты. Мы работаем для вас! Центр построен
для вас, чтобы работать с вами. И он продолжает строиться и расширяться, и я думаю,
этот процесс будет так же бесконечен, как бесконечен рост нашего Духа.

Надежда: Я  бы  ещё  хотела  добавить,  что  у  нас  сейчас  есть  система  выездов,
ссылку о них можно посмотреть под видео. Ближайший выезд у нас будет в Москву, это
где-то с 28 апреля, на 4 дня – по 1 мая включительно. А второй выезд у нас будет в Питер,
Санкт-Петербург – с 4-го по 8 июня включительно. И там у нас как раз будут применяться
технология  «Оберон»,  о  которой  в  прошлой  передаче  было  сказано  более  подробно,
японский  массаж,  а  также  биоэнергетическое  комплексное  воздействие  на  эфирные
матрицы – ещё такой прибор будет.

Поэтому  всех  людей,  которые  желают  посетить,  прийти  на  наши  медицинские
технологии,  мы  приглашаем  на  это  время.  Пожалуйста,  можно  связаться  с  Еленой
Кузнецовой, телефон тоже будет в ссылке под видео (+7 988 910-00-40, Елена). Благодарю
всех, кто нас слушал!

Ирина: Конечно же, на ретриты тоже приезжайте! Наш Оздоровительный центр
«Кассиопея», ретриты «Кассиопеи» – всё работает для вас, чтобы вы могли почувствовать
себя и более здоровыми физически, и более гармоничными, и счастливыми духовно.

Так  что  благодарим  вас.  Посылаем  вам  Свет  своей  Любви.  Благодарим  вас  за
поддержку нашего Проекта. Всем пока!

Надежда: Благодарим. Пока!
 

Транскрибатор – Арсений Золотников,
Корректор – Ольга Шепелева



 (по эфиру на VK видео)


